



Horgen, im Juni 2017

*Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren.
Es ist wohltuend, so viel Anteilnahme zu erfahren.*

W I R D A N K E N H E R Z L I C H

für die grosse Anteilnahme und tiefe Verbundenheit, die wir
beim Abschied von unserem lieben

Rösli Meienberger-Steiger

erfahren durften.

Sehr herzlich danken wir für die heiligen Messen und Blumen sowie die Spenden für
späteren Grabschmuck.

Einen besonderen Dank an Herrn Dr. U. Hofmann für die jahrelange ärztliche Betreu-
ung, dem Pflegepersonal der Stiftung Amalie Widmer Horgen für die liebevolle Pflege
sowie Herrn Diakon S. Keiser für die würdige und schöne Abdankung.

Herzlichen Dank an alle Verwandten und Bekannten, die der Verstorbenen die letzte
Ehre erwiesen haben.

Die Trauerfamilien